
1)  Quel a été votre parcours pour devenir 
généraliste ?

J’ai un parcours un peu atypique. J’ai d’abord 

été pharmacien avant de reprendre mes études 

de médecine à l’âge de 30 ans. Ce qui a  

déclenché mon envie pour cette réorientation 

professionnelle, c’est d’avoir participé à une 

mission humanitaire.

Concernant La Réunion, j’y avais fait un stage 

en 5ème année de pharmacie durant 6 ou 7 mois 

et l’île m’avait plu. J’ai décidé d’y revenir.

2)  Quelles relations doivent exister entre 
spécialistes et généralistes selon vous ?

J’exerce en maison de santé pluridisciplinaire 

et je suis en contact quotidien avec des 

spécialistes. Via cette structure, la connexion 

est beaucoup plus rapide avec eux. Les 

assistantes médicales jouent aussi un rôle 

important car elles peuvent trier ce qui est 

important de ce qui ne l’est pas.

3)  Quelle est selon vous la priorité dans  
l’organisation des soins à La Réunion ?

Tout évolue rapidement en ce moment.  

Je pense que le rôle du médecin généraliste 

doit être réaffirmé. La gestion actuelle de la 

crise sanitaire a montré qu’il y a pas mal de 

choses à faire à ce niveau-là.

Je pense que nous sommes à un tournant et 

qu’il faut restaurer la confiance par rapport à 

l’information médicale. L’avis du médecin est 

devenu un avis comme un autre et il faut que 

cela change.
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